



Nace José Luis Fernández-Flores y de Funes, magistrado del Tribunal Supremo

El 8 de junio de 1924 nació en la ciudad conquense de Tarancón el jurista **José Luis Fernández-Flores y de Funes**. Fue magistrado del Tribunal Supremo, miembro del Consejo de Justicia Militar y catedrático de Derecho Internacional. Falleció en julio del año 2012.

En 1946, obtuvo la licenciatura en Derecho por la Universidad de Valencia y, en 1966, el grado de doctor en la Universidad de Madrid con la tesis titulada: *El problema jurisdiccional del divorcio en el derecho internacional privado iberoamericano*.

Ha sido profesor de Derecho Internacional en la Universidad Complutense de Madrid y en la de Barcelona; en 1975 como catedrático de Murcia, Zaragoza y Alcalá de Henares. En 1991, después de jubilarse en la Universidad CEU-San Pablo de Madrid y en la neoyorquina Universidad de Columbia, opositó al Cuerpo Jurídico Militar con plaza en Sevilla, Burgos y Madrid.

Fue docente en el Centro Superior de Defensa Nacional, asesor jurídico del gabinete de jefes del estado mayor EE. UU.-España; desde ...